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Bloco pede mais esclarecimentos sobre segurança e proteção 
ambiental no lançamento de foguetões em Santa Maria 

O Bloco de Esquerda considera que é imperativo salvaguardar medidas de segurança e 

condições ambientais nos lançamentos de foguetões atmosféricos que vão ocorrer nos próximos 

dias em Santa Maria. Num requerimento enviado hoje ao governo, o Bloco defende que deve ser 

dada informação detalhada à população e ao parlamento. 

No dia 19 de setembro foi tornado público que a empresa privada Atlantic Spaceport Consortium 

recebeu luz verde por parte das autoridades, para o lançamento do primeiro foguetão 

atmosférico, na Malbusca, freguesia de Santo Espírito, na ilha de Santa Maria. 

Há, no entanto, aspetos relacionados com este lançamento que são importantes e não foram 

ainda esclarecidos, por isso, o Bloco solicitou ao governo o acesso aos planos de segurança e 

ambientais, para perceber que condições terão que ser cumpridas pela empresa. 

O Bloco pede também ao governo que torne público, de imediato, o impacto previsto na 

circulação rodoviária na Ilha de Santa Maria, no tráfego marítimo e tráfego aéreo. 

Além disso, o Bloco solicita o acesso à licença emitida pelo Governo Regional à Atlantic 

Spaceport Consortium, para que se perceba exatamente qual a finalidade e o objetivo do 

lançamento destes foguetões atmosféricos. 

O Bloco de Esquerda sempre defendeu que todos os passos dados no desenvolvimento do 

potencial de Santa Maria no âmbito da atividade espacial têm que garantir total transparência, 

colocando sempre a população da ilha e da Região a par de toda a informação, com especial 

relevância para as questões de segurança, ambientais e dee saúde pública. 
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